



Kinshasa, le 01 mai 2015
EUSEC RD Congo/CP/2015/no4

COMMUNIQUE DE PRESSE

Inauguration de l'Ecole de Santé Militaire de Kitona

Le 01 mai 2015, la cérémonie d'inauguration de l'Ecole de Santé Militaire à Kitona a été présidée par le Chef d'Etat-Major Général Adjoint chargé des Opérations et Renseignements, le Lieutenant-Général Dieudonné Amuli, représentant du Chef d'Etat-Major Général et le Chef de Mission EUSEC RD Congo, Colonel Jean-Louis Nurenberg, en présence du Général de Brigade Maurice Aguru, Commandant de la Base de Kitona, du Lieutenant-Colonel Jean-Jacques Muteb Yav, Commandant de l'Ecole de Santé Militaire de Kitona, d'autres autorités militaires, civiles nationales, locales et des représentants de la communauté internationale.

Après les rénovations entrepris par la mission EUSEC RD Congo à Kitona et le redémarrage des écoles de Sous-Officiers, d'Infanterie et d'Artillerie, le Ministère de la Défense Nationale, Anciens Combattants et Réinsertion a exprimé le besoin de rénover les infrastructures de l'**Ecole de Santé Militaire**, qui n'a jamais cessé de fonctionner depuis sa création en 1957, et qui est installée à la Base de Kitona depuis 1966. Les FARDC disposent à présent de conditions optimales pour améliorer la formation annuelle de 200 stagiaires, dans deux filières - infirmier polyvalents A2 et technicien de laboratoire A2, amenés à travailler dans les établissements de santé propres aux FARDC. La mission EUSEC RD Congo a réhabilité 9 bâtiments et équipé l'école en équipements informatiques, matériel didactique et mobilier pour environ 550.000 €.

Les prochains jours la mission EUSEC RD Congo remettra aussi aux FARDC un **générateur à gaz**, d'une capacité de 350 KVA, d'un coût d'environ 555.000 €, capable d'alimenter en électricité toute la base militaire de Kitona.

La formation militaire est le fondement pour le développement de la défense nationale et une des activités nécessaires au chantier de la réforme de l'armée nationale. La relance du système de formation militaire de base et les projets de réhabilitation des infrastructures des écoles militaires s'inscrivent dans le cadre du **Programme d'Action** élaboré et signé conjointement par le Ministère de la Défense Nationale et des Anciens Combattants (MDNAC) de la République Démocratique du Congo, et la mission EUSEC RD Congo en janvier 2010. Ce programme d'action, renouvelé annuellement, soutient la mise en œuvre du Plan de Réforme de l'Armée (PRA), tel que défini par les autorités congolaises. La mission EUSEC RD Congo a ainsi progressivement réhabilité l'Académie Militaire et l'Ecole d'Administration et informatique de Kananga au Kasai Occidental, l'Ecole des Sous-Officiers, l'Ecole d'Infanterie, l'Ecole d'Artillerie et l'Ecole de Santé Militaire de Kitona dans le Bas-Congo et l'Ecole Logistique à Kinshasa.

Pour plus amples informations, veuillez contacter :

GénBde Léon KASONGA, Porte-parole FARDC, tél. 081- 883 4478

Mme Gisèle-Sandra BANGOLU, Chargée de communication, EUSEC RD Congo, tél. 099-930 4001